



www.mg.co.id

AC Milan Masih Harus Berbenah

MILAN (IM) - AC Milan meraih kemenangan pertamanya di Liga Champions 2022/2023, setelah Rossoneri menjinakkan Dinamo Zagreb 3-1. Pada pertandingan kedua Grup E yang dihelat di San Siro, Rabu (14/9) malam WIB, Milan tampil dominan dan sudah memimpin 1-0 di babak pertama lewat penalti Olivier Giroud.

Alexis Saelemaekers menggandakan keunggulan di awal babak kedua dan Tommaso Pobega mencetak gol ketiga timnya. Dinamo sempat memperkecil skor lewat Mislav Orsic. Kemenangan atas Dinamo Zagreb tak membuat pelatih AC Milan Stefano Pioli sepenuhnya puas. Sebab, Rossoneri bisa bikin gol lebih banyak.

Setelah berimbang 1-1 kontra Red Bull Salzburg pekan lalu, Milan memang berupaya untuk meraih tiga poin. Milan dicatat UEFA punya 17 attempts dengan tujuh on goal dan menguasai 57 persen ball possession. Tapi, Pioli tidak merasa puas karena Milan harusnya mencetak gol lebih banyak, jika melihat statistik 17 attempts (7 on goal) selama 90 menit.

Apalagi gawang Mike Maignan kebobolan lagi sehingga belum ada clean sheet sejauh ini. "Ini langkah positif lainnya dari kami. Saya bilang kepada para pemain bahwa kami pantas memenangi Liga Champions. Fans pantas

mendapatkannya. Dan kami harusnya tampil lebih baik, tidak kebobolan dan bikin gol lebih banyak. Kami masih harus berbenah," ujar Pioli di Sky Sports.

Di laga lain grup ini Chelsea kembali gagal menang usai ditahan RB Salzburg di Stamford Bridge, London, Kamis (15/9) dinihari WIB. Laga itu awalnya diyakini menjadi kebangkitan Mason Mount dkk.

Setelah kalah dari Dinamo Zagreb di Liga Champions, Chelsea diprediksi menang. Terlebih, klub London Barat itu kini dilatih Graham Potter, yang menggantikan Thomas Tuchel.

Raheem Sterling sempat membawa Chelsea memimpin 1-0 di menit ke-48. Namun Chelsea tak bisa membuat gol lagi setelahnya.

Malah gawang Kepa Arrizabalaga yang akhirnya dibobol Noah Okafor. **vit**



ALEXIS SAELEMAEKERS
Pemain AC Milan

Napoli Garang di Kandang Rangers

GLASGOW (IM) - Napoli tampil garang dan meraih kemenangan 3-0 atas Rangers FC pada pertandingan kedua Grup A Liga Champions 2022/2023 yang dihelat di Ibrox Stadium, Kamis (15/9) dinihari WIB, walau sempat dua kali gagal mengeksekusi penalti. Napoli langsung mengancam di menit ketiga lewat sepakan keras Piotr Zielinski tapi bola menghantam tiang kiri gawang Rangers.

Rangers selalu dalam tekanan Napoli dan kesulitan membuat peluang bersih. Mereka bahkan harus beribek mengadag serangan demi serangan Napoli yang begitu gencar. Di menit ke-17, Giovanni Simeone menerima umpan terobosan Zielinski tapi bola tembakkannya bisa ditepis Allan McGregor. Napoli mengandalkan kecepatan dan kelincihan duet Simeone dan Kvarat Kvaratskhelia di lini serang. Tapi hingga pertandingan babak pertama selesai, kedua tim belum berhasil menyorakan gol.

Di babak kedua, tim tamu mendapat penalti di menit ke-55 setelah akselerasi Simeone dihentikan James Sands dan membuat bek Rangers itu mendapat kartu kuning kedua. Penalti Zielinski pertama berhasil ditepis McGregor dan bola rebound disambar Matteo Politano

jadi gol. Tapi wasit menganulirnya lewat VAR dan meminta penalti diulang.

Zielinski jadi eksekutor lagi, tapi kembali penaltinya gagal karena McGregor terbang untuk mengadangnya. Keberuntungan untuk Napoli datang lagi di menit ke-66.

Untuk ketiga kalinya, Napoli mendapat penalti, kali ini karena handball Borna Barisic. Politano yang maju jadi pencandang sukses mengecoh McGregor. Lali pemain pengganti Giacomo Raspadori menambah keunggulan Napoli jadi pada menit ke-86. Tanguy Ndombele memastikan kemenangan 3-0 di masa injury time

Tambahan tiga poin membuat Napoli kokoh di puncak klasemen Grup A dengan enam poin, sementara Rangers tanpa poin di dasar. **vit**



GIACOMO RASPADORI
Pemain Napoli



Erling Haaland saat melesatkan gol ke gawang Borussia Dortmund.

City Atasi Perlawanan Sengit Dortmund

Erling Haaland mencetak gol salto yang cantik. Muncul beragam komentar yang memiripkannya dengan Gary Lineker, Johan Cruyff sampai Zlatan Ibrahimovic.

MANCHESTER (IM) - Manchester City menundukkan perlawanan sengit Borussia Dortmund di laga kedua Grup G Liga Champions. Bertanding di Etihad Stadium, Kamis (15/9) dinihari WIB, The Citizens menang 2-1

Di babak pertama laga sempat imbang 0-0, tak banyak peluang tercipta. Di babak kedua, Dortmund sempat memimpin lewat Jude Bellingham pada menit ke-56. Namun, City membalas lewat John Stones di menit ke-80 dan Erling Haaland di menit ke-84.

Dilansir dari BT Sport, manajer Pep Guardiola puas dengan kemenangan timnya. Tapi Guardiola tidak senang, kalau menang dengan cara comeback. "Kami terbiasa menang dengan comeback akhir-akhir ini, saya tidak suka. Kami main dengan 'gigi' yang salah hari ini. Tidak agresif, pasif. Kalau kami terus main seperti di babak

pertama, saya yakin Stones tidak akan berani lakukan spekulasi seperti itu. Akhirnya kami menemukan ritme dan momentum," kata Guardiola.

Manchester City total melepas 12 tembakan tiga mengarah ke gawang, mengungguli Borussia Dortmund dengan lima tembakan yang mengarah ke gawang. City juga unggul jauh dalam penguasaan bola, 66 persen berbanding 34 persen.

"Dortmund adalah tim yang luar biasa, saya tahu itu. Kami tidak cukup baik, padahal ada Haaland dan Alvarez di dalam kotak penalti. Saya terus meminta 'ayo, ayo, ayo' (terus masuk ke kotak penalti-red) dan akhirnya berhasil," kata Guardiola.

Haaland mencetak gol salto yang cantik untuk kemenangan City. Muncul beragam komentar yang memiripkannya dengan Gary Lineker, Johan Cruyff sampai Zlatan Ibrahimovic. Di area kotak

penalti, penyerang yang musim lalu membela Dortmund itu melompat ke udara dan melepaskan tendangan akrobatik.

Dengan gol itu Haaland kini sudah mengemas 13 gol dalam sembilan penampilan buat Manchester City. Performanya di kotak penalti bikin Jason Cundy, mantan pesepakbola Inggris, teringat dengan salah satu poacher terbesar Inggris.

"Ya menjadi salah satu striker luar biasa. Itu sebuah tendangan karate, sebuah penyelesaian akhir yang gila. Ia pencetak gol kotak penalti. Gary Lineker dulu seperti itu. Yang ini sepuluh kalinya Gary Lineker. Ini adalah Gary Lineker pakai steroid," kata Cundy di talkSPORT.

Bagi Guardiola, gol yang dicetak Haaland itu mengingatkannya akan aksi serupa di musim 1973/1974. Ada Johan Cruyff yang main untuk Barcelona dan menjebol gawang Atletico Madrid. "Pada saat Erling mencetak gol itu, saya berpikir, 'Ah, seperti Johan Cruyff'" ujar Guardiola.

Selain itu, sosok yang pernah menjadi juru taktik Barcelona tersebut turut menyebut nama bomber lain yang juga terkenal dengan gol-gol dahsyatnya: Ibrahimovic. "Saya

juga sedikit teringat kepada sobatku, Ibrahimovic, yang punya kemampuan bikin gol dahsyat, ujanya.

Nanun ada drama Guardiola di akhir laga yakni adu bantol sama wasit, lantas diumumkan kartu kuning, Pep kasih pelukan. Dilansir dari Daily Mail, ketika wasit Daniel Orsato meniup peluit panjang akhir pertandingan, Guardiola lantas menghampirinya. Guardiola sepertinya tidak senang dengan kepemimpinannya.

Guardiola tampak melakukan protes dengan mimik wajah kesal. Orsato dengan tenang tampak menjelaskan setiap pertanyaan Guardiola. Ketika tampak Guardiola puas mengeluarkan unek-uneknya dan hendak meninggalkan Orsato, Guardiola lantas terlihat mengeluarkan kata-kata kasar "f*** off". Sang pengadil asal Italia itu lantas mengacungkan kartu kuning.

Guardiola sepersekeian detik tampak menyesal telah melakukan aksi itu, lantas tampak meminta maaf, dan langsung memeluk sang wasit.

Khusus bagi Haaland, ia biasanya membantu Borussia Dortmund lewat gol-golnya. Tapi, untuk pertama kalinya,

Haaland bikin gol yang membuat Die Borussen terluka.

Haaland semasa di Dortmund adalah mesin gol klub itu dengan torehan 86 gol dari 89 pertandingan. Namun, kebersamaan itu selesai musim panas ini setelah Haaland dibeli Manchester City dengan banderol 60 juta Pound.

Seperti saat di Dortmund, Haaland pun melakukan tugas yang sama bersama City. Apalagi City punya gelandang-gelandang yang notabene lebih berkualitas.

Haaland pun dimanjakan lewat umpan-umpan manis yang membuatnya dengan mudah mengumpulkan gol demi gol. "Senang melihat para pemain Dortmund. Mereka tidak coba menghentikan saya dan saya pun bikin gol. Mereka bermain baik. Saya yakin pasti akan selalu ditempel sepanjang laga karena Edin tahu betul saya. Tapi, yang penting tiga poin," ujar Haaland di situs resmi UEFA.

Kemenangan ini membuat City memimpin Grup G dengan 6 poin dari dua laga. Sementara Dortmund tertahan di posisi dua dengan tiga poin, disusul FC Copenhagen dan Sevilla, yang sama-sama baru meraih satu poin. **vit**

Madrid Menangi Laga Sulit

MADRID (IM) - Real Madrid harus susah payah mengalahkan RB Leipzig, dalam laga Grup F yang berlangsung di Santiago Bernabeu, Kamis (15/9) dinihari WIB. Mereka baru memecah kebuntuan di 10 menit terakhir.

Federico Valverde membuka skor untuk Madrid pada menit ke-80. Marcos Asensio lantas mengamankan kemenangan di menit ke-91.

Pertandingan berjalan sulit, dengan Madrid tak mampu mencatatkan peluang on target di babak pertama. Separuh pertama pertandingan memang praktis menjadi milik Leipzig, yang tampil energik dan trengginas.

Namun penyelesaian akhir yang buruk dari Die Rotten Bullen memberikan Madrid kesempatan untuk menata diri saat turun minum. Saat itulah pelatih Madrid Carlo Ancelotti menginstruksikan sejumlah hal, termasuk soal menekan lawan dengan lebih efektif dan menjaga permainan lebih ketat.

"Leipzig sangat bagus, membuat kami bekerja sangat

keras untuk meraih kemenangan. Sungguh kami tak bermain baik di babak pertama. Saat turun minum, pelatih memberi tahu kami hal-hal spesifik yang dia ingin ubah dan tingkatan. Setelah itu, kami mulai bermain lebih baik," kata Valverde di situs klub.

Keputusan Carlo Ancelotti memasukkan Asensio menggantikan Eduardo Camavinga terbukti jitu. Asensio memastikan kemenangan Madrid usai mengonversi umpan Toni Kroos menjadi gol di injury time.

Kemenangan itu praktis memperpanjang laju sensasional Real Madrid yang masih 100 persen dalam delapan laga pertamanya di seluruh kompetisi 2022/2023. Selain itu Ancelotti pun mendekati Alex Ferguson, yang memegang rekor kemenangan terbanyak di Liga Cham-

pions (102).

Hasil lain di grup ini, Shakhtar Donetsk bermain imbang 1-1 dengan Celtic. Madrid memimpin grup dengan enam poin, dua poin di depan Shakhtar Donetsk. **vdp**



FEDERICO VALVERDE
Pemain Real Madrid

Messi Tambah Daftar 'Korban'

HAIFA (IM) - Trio lini serang Paris Saint-Germain (PSG) menginspirasi comeback di kandang Maccabi Haifa. Sempat tertinggal, Les Parisiens akhirnya menang 3-1, dalam laga kedua Grup H Liga Champions 2022/2023 di Sammy Ofer Stadium, Kamis (15/9) dinihari WIB.

PSG yang memasang trio Lionel Messi, Neymar dan Kylian Mbappe bermain agresif sejak menit awal. PSG langsung menekan dan menciptakan banyak peluang. Namun bencana untuk PSG datang di menit ke-24 ketika Maccabi memimpin 1-0 lewat sepakan voli Tjaronn Chery.

PSG lantas dibayangi kembali catatan buruk saat bertemu wakil Israel. Namun, Messi menyamakan skor di menit ke-37. Di masa injury time babak pertama, Maccabi mendapat peluang lewat tendangan jarak jauh Chery yang membuat Gianluigi Donnarumma terbang untuk menepisnya.

Di babak kedua, tepatnya menit ke-69 Mbappe membawa PSG memimpin. Lalu Neymar yang tak mau ketinggalan mencetak gol seperti Messi

dan Mbappe merobek gawang lawan pada menit ke-88.

Khusus bagi Messi, ia menambah daftar korban di Liga Champions. Striker Argentina itu kini sudah menjebol gawang 39 klub, melewati catatan Cristiano Ronaldo (38).

Bagi Messi, satu golnya juga membuatnya terus menambah pundi-pundinya di Liga Champions. Pemain berusia 35 tahun itu sudah mencetak 126 gol. Namun dalam urutan jumlah gol, Messi memang masih tertinggal dari Ronaldo. CR7 sejauh ini masih memimpin dengan total 140 gol.

Namun, musim ini Ronaldo tidak berlaga di Liga Champions, sebab Manchester United bermain di Liga Europa. Messi bisa saja menyalip rekor Ronaldo, jika bisa membuat 14 gol untuk Paris Saint-Germain di musim ini. **vdp**



LIONEL MESSI
Pemain PSG

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Allina® Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com